

A nosotros nos parece que la mayor parte de las veces la aprehensión o el temor que se tienen son infundados; se basan en prejuicios o se deben a equívocos relativamente fáciles de superar. Con su superación se facilita mucho el aprendizaje de la filosofía o el ahondamiento en uno de sus problemas concretos.

Aclaremos aquí dos de esos temores: 1) el prejuicio de que la filosofía es una disciplina extraordinariamente difícil de entender; y 2) el equívoco de que la filosofía es una especulación inútil para todos los fines prácticos.

JUAN MARIO CASTELLANOS tiene amplia experiencia como profesor de Filosofía de la Ciencia, de Filosofía de la Práxis, de la Filosofía como ciencia innovadora del pensamiento y otros aspectos filosóficos

En esta INTRODUCCION A LA FILOSOFIA CRITICA DE LA PRACTICA, el Prof. Castellanos estudia los nexos de relación entre dos grandes productos de la actividad humana: la teoría y la práctica. De manera resumida expone algunas de las cuestiones principales que unen esencialmente a ambas actividades. También examina didácticamente varios problemas, a fin de poner de manifiesto errores conceptuales, según su apreciación, en el tratamiento de un significativo número de casos prácticos, o bien de planteamientos teóricos

Las fuentes filosóficas que estudia el Prof. Castellanos, son europeas principalmente. La corroboración de esta dependencia intelectual de viejas raíces colonialistas, subraya una vez más, la necesidad de que nuestros pensadores produzcan obra a partir de sus propias ideas y métodos de investigación. En este sentido el esfuerzo del Prof. Castellanos es igualmente importante.

EL EDITOR.